



## Manggala Menang di Laga Pembuka Piala Wali Kota Yogyakarta 2023

**YOGYA. TRIBUN** - Turnamen sepak bola bertajuk 'Piala Wali Kota Yogyakarta 2023' resmi bergulir di Lapangan Sepakbola Karang, Kotagede, Yogyakarta, Senin (20/11) siang. Laga pembuka antara Browidjoyo kontra Manggala dimenangkan oleh Manggala dengan skor 5-0.

Kejuaraan yang diikuti 12 klub tersebut dilaksanakan hingga Minggu (26/11) mendatang. Untuk ke-12 tim yang akan ambil bagian di ajang ini yakni HW, Bharata, TNH, Manggala, Uil, Satria Akprind, Simpul, Browidjoyo, MAS, UNY, IM, dan ADKY.

Pj Wali Kota Yogyakarta, Singih Raharjo mengatakan bahwa

tujuan digelar turnamen sepak bola kali ini adalah untuk mencari bibit-bibit pesepakbola muda yang unggul di kota Yogyakarta untuk menuju ke Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY di Gunungkidul.

"Tentu ini menjadi semangat kita bersama karena Kota Yogyakarta itu biasanya medali emas, maka harus kita wujudkan secara bersama-sama mulai dari sekarang dari turnamen ini," ucapnya saat membuka acara itu.

Setelah turnamen selesai, diharapkan terpilih bibit-bibit berbakat yang kemudian akan dilakukan pembinaan secara terus menerus.

"Tanpa pembinaan dan latihan rutin saya kira kita tidak bisa berharap lebih banyak lagi karena kabupaten lain pasti akan melakukan hal yang sama," urainya.

Ia pun memuji Askot PSSI Kota Yogyakarta yang telah rutin melaksanakan turnamen U21. "Saya percaya dengan Askot yang sekarang. Ini adalah semangat kita bersama untuk membuat satu tim kesebelasan di kota Yogyakarta yang nanti akan membanggakan," tukasnya.

Ketua Askot PSSI Yogyakarta, Susanto Dwi Antoro mengatakan bahwa turnamen ini dapat terselesaikan berkat adanya kerja sama

dengan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta.

"Kita masih bisa menggelar meski secara keterbatasan, yang penting bagaimana tumbuh kembangnya persepakbolaan di Kota Yogyakarta. Tetap optimis tahun depan kita akan gelar secara mandiri maupun bekerjasama," ucapnya.

Ia mengatakan, event itu bisa menjadi awalan untuk menajajaki kejuaraan berbasis usia maupun sepak bola prestasi. "Piala Wali Kota di tahun 2023 ini juga menjadi bagian seleksi proyeksi kami untuk membentuk tim Porda di tahun 2005 mendatang," ucapnya.



**PEMBUKAAN** - Pembukaan Piala Walikota Yogyakarta 2023 di Lapangan Karang, Kotagede, Yogyakarta, Senin (20/11).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005